



ホームページ QR コード

湘南鷹取 2 丁目自治会

令和6年(2024年)12月10日発行

文責 / 藤島 紀雄

(イラストは@いらすとや)

《世代交流》2 丁目文化作品展ご報告

11月23、24日(土・日)の2日間、恒例の文化作品展が行われました。

写真、絵画、水墨画、陶芸、書、俳句短冊、版画、キルト、能面などさまざまな作品が出展されました。大きなコンクールに入賞した作品がいくつも展示され、2丁目の皆さんの文化的底力が感じられました。

一方では、子どもたちの可愛らしい作品も人気の的でした。なんと、22点もの秀作が展示され、わが2丁目の子どもたちのすばらしさに、改めて感動しました。

出展いただいた皆さま、会場運営に協力願った皆さまに、紙面を借り感謝申し上げます。

なお、湘南鷹取2丁目自治会ホームページに、当日の様子が公開されています。

《青少年》鷹小自転車教室が行われました

11月30日(土)鷹小グラウンド・音楽教室で、標記イベントが行われました。

主催は鷹取青少年育成連絡会。田浦署交通課、駐在・後藤巡查部長、湘南鷹取防犯対策委員会、PTA、亀井輪業と、様々な団体から30人を超える担当者が集まりました。

参加児童は小学生21人。30分の座学、60分の実技、計90分の講習です。

道路の左端を走る、横断歩道は手押しで渡る、歩道を走るとき歩行者がいたらこちらがよける、など多くの大人が守っていないルールも学びました。

亀井輪業のご主人に愛車をチェックしてもらい、田浦署・青少年育成連絡会からお土産をもらって、子どもたちは嬉々として帰宅しました。

《鷹小》来年は創立50周年！

鷹取小学校が、来年、50周年を迎えます。50周年記念準備委員会が設けられ、企画を検討しています。記念誌の発行、記念式典、50年記念特別企画など、さまざまなアイデアが提案されています。

ところが、現在、公立学校は寄付金を集めてはいけないことになっているため、学校は資金に困っています。自治会として、地域の学校のために何らかの貢献をすることは大いに意味のあることだと考えます。

来年には7自治会会長会議で企画を決定し、皆さまにお願いすることになります。よろしくお願いいたします。

《衛生》年末年始のごみ収集日・資源回収日スケジュール

ごみ・資源の収集・回収は、年末年始の業者団体の休業により、例月のスケジュールに変更がありますのでご注意ください。スケジュールの詳細は以下の通りです。来年

○ごみ収集○

12月29日(日)プラスチック資源

12月30日(月) 燃せるごみ

12月31日(火)～1月5日(日) **ありません**

1月6日(月) **燃せるゴミ**

○資源回収○

12月26日(木) 金属・蛍光管

12月27日(金)～1月6日(月) **ありません。**

1月7日(火) 新聞雑誌・段ボール、紙類、古着・古布

1月9日(木)～ **平常通りのスケジュール**

2, 3 丁目で侵入盗発生!

11月27日の早朝3時頃、2軒のお宅に連続して侵入盗がありました。1軒は空き家で、格子戸を破って侵入(被害に遭うのは3回目)。もう1軒は、雨戸が開け放しのガラス戸を破って侵入、物音に気付いた家人と鉢合わせになり逃走。警察によると闇バイトによる強盗とはまったく別のものだそうです。

侵入盗対策として下記のことが勧められています。

5つのポイント

1. 玄関だけでなく、窓のカギも忘れずかけましょう。
2. 玄関には、防犯機能の高い鍵を設置しましょう。
3. 窓には、防犯ブザーや補助錠を設置しましょう。
4. 窓ガラスには、防犯フィルムを張りましょう。
5. 建物の周囲に侵入の足場となるようなごみ箱等を置かないようにしましょう。

また、闇バイトグループはターゲットを選ばず、やみくもに襲ってくるわけではなく、なんらかの下調べをしています。近隣の実地点検や、訪問業者を装った家族構成等の聞き取り、電話による個人情報聞き出しなどです。見かけない車や不審人物を見かけたら、田浦署、または110番に連絡してください。

そして

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと!

大切な用事のある相手なら、留守番電話に吹き込んでくれます。相手が名乗ってから電話に出ればいいのです。

続く:

続き：
ですから、

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！



を徹底してください。

【各警察署及び市役所の連絡先】

田浦警察署 861-0110 横須賀市地域安全課 822-9707

掲示板

【活動予定】

- ☆公園清掃 :12月21日(土)10時から、第5公園(ゴリ公)、第2(三角、G)公園
5分間一掃き 同日 9時30分から35分まで、お願いします
- ☆防犯パトロール :鷹中バス停前集合、8日(日)午後2時30分から、18日(水)午後4時30分から、
28日(土)午後5時30分から
- ☆7自治会合同パトロール :美装向かい側広場集合、15日(日)午後2時から
- ☆歳末特別パトロール :西友前集合、20日(金)午後7時から、西友前集合
- ☆いきいきサロン :12月はお休みします

【会員の動き】

- ☆ご退会 :ご一家3名が11月24日転出退会されました(19班)
- ☆ご逝去 :お一方が11月6日ご逝去されました(15班)
慎んでお悔やみ申し上げます

以上

新・花壇の便り

【里親花壇だより 12 月】

暦の上では冬になりました。この夏の猛暑とその後の暖かさと今年と花の咲き具合が違ってきます。枯れるはずの草が青々としていたり、春の花がまた開花したりしています。スイセンなどは 10 月に葉を出していました。でも花壇全体としては 25 種前後の花が見られるのではないのでしょうか。11 月末現在、皇帝ダリア・アカソバ・ツワブキ・ユリオプスデージー・エキナセア・ウインターコスモス・チロリアンランプ・サルビア・ジニア・ケイトウ・キク・トレニア・アメジストセージなどが咲いていました。

この時期花は少なくなります、いろいろな実(果実)を楽しむのはいかがでしょうか。道路に面したフェンス際にはナンテン(実の色:赤)・アメリカムラサキシキブ(紫)・サネカズラ(赤、別名は美男葛)・ツルウメドキ(橙赤)などが見られ、花壇内にはセンリョウ・マンリョウ・ヤブラン・その他(探してみてください)が見られます。



ツルウメドキ(12月2日撮影:N.K)

アメリカムラサキシキブは中国原産のようです。アメリカ・ヨーロッパで品種改良されたのでこの名前になっているようです。日本のムラサキシキブとは違い、花や実が大きいです。また実が球状にまとまって枝につきます。ムラサキシキブは日本全国の山野の林内や林縁に自生しています。名の由来は平安時代の紫式部に例えて名付けられました。花はあまり目立たず、実は球状に近いですが紫色の丸い実がややばらけて枝につきます。鷹取山でも結構たくさんみられます。ただ庭木としては植える方は少ないでしょう。庭木としてはムラサキシキブの園芸種で背丈の小さいコムラサキ(小紫)が一般的なように思います。ムラサキシキブとコムラサキの区別は、前者では茎の同じ位置に葉と実(花)が着きますが、後者では茎につく位置がずれて葉よりやや上方に実がつきます。位置のずれを確かめてみてください。(N.N)

皇帝ダリアが咲きました(睦会)

鷹取中学校正門を出た先の左側に広大な斜面地が広がっており、下りきった先には京急線、その向こうには国道 16 号線が並行して走っています。

この斜面地のあちらこちらには**皇帝ダリア**が育っており、季節になると見事な花が咲いてくれます。今年も 11 月はじめには、花をつけ始めました。11 月中旬になると、その見事な景観を見て、道行く方々からは感嘆の声が聞かれました。また電車、バスの車窓からも大輪の花が望見できます。

その景観を見たとき、ある種の感動を覚えざるを得ませんでした、それは今年の夏の天候が余りにも過酷であったことです。よくぞ乗り切って見事な景観をつくってくれたものと思います。ちなみに同じ斜面地に植えて受けたコスモスも一面に花を咲かせまだつぼみも出ている状態、ほかにキバナコスモス、センニチコウ、ダイヤモンドリリーなども咲いています。



皇帝ダリア(2024.12.01 撮影:N.K)

さて、皇帝ダリアの大輪の花は 12 月中旬頃までの間は観察できるものと期待していますが、12 月末近くを見計らったの切り株採取が近年の行事になっています。高さ 10cm 程の切り株をたくさん採り、有志の庭先などで土をかぶせ枯れないように育てると、翌年 4 月～5 月頃には根が付き、芽が出て苗として移植することが可能となります。少しずつですがこれを毎年繰り返して行った場合、もしかすると一面の皇帝ダリアの郷が実現するかもしれません。多くの方々のご協力をいただきたいと思います。お待ちしております、よろしくお祈りします。

正岡一男